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日に日に春めいた陽気になってきました。今回で『ふれあい』最終号となりま

す。１年間お読みいただき、ありがとうございました。

役員会より

活動報告（校外）

１２月の「対府懇談会」は大阪府からの申し入れにより中止になりました。

１月に予定されていました大阪府立支援学校ＰＴＡ協議会「冬季研修会」は限

定YouTube配信中です。皆様からの感想をお待ちしております。

３月２日の「大阪府立支援学校ＰＴＡ協議会役員会」に出席しました。

【学習会】

2月4日(木)に宝塚市社会福祉協議会より髙田浩行先生を講師にお迎えして、オ

ンラインにて「成年後見人制度の利用は必要か ～ＯＢである福祉のプロに聴こ

う」と題して学習会を開催しました。

「成年後見人制度」の支援内容やしくみ、「成年後見人」について等、福祉のプ

ロならではの具体的な事例を交えて分かりやすく教えていただきました。

質疑応答の時間も設けていただき、子どもたちの将来を考えるにあたり、大変

参考になるお話を伺うことができました。

41名の方が参加されました。たくさんのご参加ありがとうございました。

学習会に先立ち、一般社団法人日本相続知財センター様よりご寄贈いただいた、

『親心の記録®』を保護者の皆様へ配付しました。

「親心の記録」ノートの使用方法については、無料オンラインの学習会が開催

されているようですが、記入の際にはコピーされてファイルに閉じていく方法を

お勧めいたします。活動報告（校内）

11/10㈫ 第５回役員会

・もみじフェスタで行うバザー商品の準備、ブースの担当決め

12/8㈫ 第６回役員会

・もみじバザーの収支報告、また次年度へのまとめ

・役員会主催セミナーの内容検討

1/12㈫ 第７回役員会

・令和３年度「ＰＴＡ総会」の実施検討

2/2㈫ 第８回役員会

・令和３年度納涼大会の実施検討

・「箕面支援学校ＰＴＡ規約」改定の提案

令和３年４月２０日（火）開催予定の「ＰＴＡ総会」は、新型コロナウィルス
感染症拡大防止の観点から、オンラインにて実施いたします。皆様にはご了承い
ただき、ぜひご参加くださいますよう、よろしくお願いいたします。



実行委員会より

2月16日（火）今年度最後の実行委員会がオンラインにて開催されました。

4月にオンラインにて開催予定の「ＰＴＡ総会」の準備やクラス委員・納涼委

員選出方法について、また来年度の行事について話し合いました。

安全部より

学年末には非常用持出し袋を持ち帰ります。

教養部より

2月にお知らせを配付しました。

引き続きベルマーク、インクカートリッジの回収のご協力とウェブベルマーク

への登録をお願いいたします。

「ウェブベルマーク」は、箕面支援学校を指定登録してネットの協賛ショップ

でお買い物していただくと自動的にベルマークがたまります。ＰＴＡ会員の方に

限らずどなたでも登録できますので、今春ご卒業されます皆様も箕面支援学校を

指定登録していただき引き続きご協力いただけたらうれしいです。

広報部より

コロナ禍で制限ある中、本部・各部の皆様の創意工夫のPTA活動をお伝えでき

ました。

発行にご協力いただいた皆様、お読みいただいた皆様に心より感謝申し上げま

す。

厚生部より

2月25日(木)11時〜 第二回「子育て支援カフェ」開催

今回は17名の方に参加して頂き「卒業後の子どもの進路、将来について」オン

ラインにて座談会を開催しました。

今回はグループホーム、作業所、ショートステイの現状、選び方についてなど、

様々な情報交換ができ有意義な時間になりました。

一 年 間 の 活 動 を 通 じ て

一年間、皆様におかれましてはＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただきありが

とうございました。

今年度は例年とは違った始まり方をした一年でした。ご存知の通り、新型コロ

ナウイルスの世界的な広がりを続ける中で学校教育現場では様々な制限があり、

先生方には常にご苦労とご努力がつきまとったかと思います。また、ＰＴＡ活動

においても制限が多くありましたし、残念ながら、納涼大会の中止を決断する状

況でもありました。先生方の創意工夫と教育への弛まぬ熱意のおかげで、このよ

うな状況の中でも子どもたちは少しずつ新しいことを身につけ、成長しているこ

とを感じます。私たち大人も新しい試みを少しずつ実行することで、子どもたち

とともに「できなかったこと」より「できること」を生み出す新しい時代を切り

拓く力を身に付けさせていただきました。

今年度は、オンラインでの会議や学習会などが行われ、会員の皆様にはたくさ

んご参加いただき、温かい感想もいただきました。また、もみじフェスタでの

「手作り品バザー」ではご多用中にもかかわらずたくさんの作品をご提供いただ

き、無事に催行することができました。ありがとうございました。

最後になりましたが、今年度のＰＴＡ活動の様々な変化にご理解くださりご対

応いただきましたこと、感謝申し上げます。引き続き総会までよろしくお願い申

し上げます。

PTA会長より
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広報部より

今年度広報部はＰＴＡだより『ふれあい』を3回発行しました。LINEアプリを

用いてメンバーと打ち合わせし、無理なく活動することが出来ました。

『ふれあい』は箕面支援学校ホームページに掲載されていて、カラーで見やす

い誌面となっておりますので、是非ご覧ください。

教養部より

今年度教養部は、「高校卒業後の生活をイメージしよう！」の学習会をオンラ

イン(zoom)にて開催しました。たくさんの方がご参加くださり嬉しかったです。

ありがとうございました。

ベルマーク活動も、たくさんのベルマーク・カートリッジの回収ができ、高等

部の先生方と生徒さんが授業で仕分作業をしてくださいました。先生方、生徒の

みなさん、そして回収にご協力くださった皆様ありがとうございました。

何も分からないところから始まり、初めての試みなどで大変なこともありまし

たが、部員全員で協力し、保護者の皆様はもちろん先生方やＰＴＡ役員の皆様に

助けていただいたおかげで活動することができたと感謝しております。本当にあ

りがとうございました。

厚生部より

今年度は「医ケア保護者部会」など、コロナ禍のため全て中止になり、なかな

か集まることができない中で「子育て支援カフェ」をオンラインにて二回も開催

することができ、新たな保護者間交流の場ができたのはとても良かったです。次

年度にも活動が繋がるように引き継いでいきたいと思います。

本年度も本校の教育活動へのご理解ご協力を賜りありがとうございました。

当初、先の見えない未曾有の出来事に戸惑いもありましたが、感染対策を講じ

ながら、全力で子どもたちのために教育活動を進めてきた年でした。臨時休業や

行事縮小の中、学校としての工夫と努力、教職員の子ども愛、そして子どもたち

の存在が活力となり、学びの保障に取組むことができました。そして、常にＰＴ

Ａ活動に支えていただいた一年でした。心から感謝申し上げます。

コロナ禍にあっても、ＰＴＡ活動の歩みを止めることなく進められたオンライ

ンによる会議や学習会、縮小しながらのバザーの開催など様々な対応をしていた

だいたことに敬意を表します。ありがとうございました。

今後はＰＴＡ活動から学んだことも含め、コロナ禍で生まれたものは何か、ど

うすれば可能になるのかという知恵を活かし、学校力のさらなるアップを教職員

一同でめざしていきます。

「やはり学校は大切だ」という世論があります。引き続き感染対策をしつつ、

子どもたちの学びを大切にしてまいります。

本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

校長より

安全部では今年度「在宅避難」をキーワードに支援学校ならではの「防災ファ

イル」を作成しました。

家庭数のファイルを作成するのは大変でしたが、少しでも災害時にお役に立て

ればと部員みんなで頑張りました。

２月にも東北地方で地震による大きな被害が出ています。「防災ファイル」を

再度見直していただき、ご家族の状況に応じた準備をしていただきたく思います。

避難時に必要なものは季節によっても変わってくると思います。

次回は１学期に必要なものを想定してご準備いただくように

お願いします。

安全部より


